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2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA 

ATA DA 5ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Em 21 de março de 2022 

 

Às dezessete horas e trinta e nove minutos do dia vinte e um de março de dois mil e vinte e 

dois, realizou-se, por meio de videoconferência, a 5ª Sessão Ordinária, presidida pelo Senhor 

JORGE LUIS LEPINSK e secretariada pela Vereadora SILENE SILVANA CARVALINI, com a 

presença dos(as) senhores(as) Vereadores(as): ALEXANDRE CARLOS PERES, ANA MARIA 

DOS SANTOS, ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA, DÉCIO ROCHA DA SILVA, JORGE LUIS 

LEPINSK, LEANDRO JOSÉ PINTO, LUIZ CARLOS CHIAPARINE, OTHNIEL HARFUCH, 

RICARDO LONGATTI FRANÇA, SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA, e WILSON JOSÉ DOS SANTOS, 

totalizando quórum de doze vereadores. ABERTURA: Havendo número regimental, o Sr. 

Presidente declarou abertos os trabalhos. Após a leitura do texto bíblico pela Sra. Vereadora 

SILENE SILVANA CARVALINI – "E Jesus disse-lhe: Se tu podes crer, tudo é possível ao que 

crê." (Marcos, capítulo 9, versículo 23), o Sr. Presidente inaugurou a fase do Expediente. 

EXPEDIENTE: Leitura e votação da Ata da 4ª Sessão Ordinária, de 14 de março de 2022. 

APROVADA (por unanimidade). Ato contínuo, a Sra. 1ª Secretária passou à leitura em bloco de 

uma indicação de cada vereador (as restantes foram mantidas na ata): Nº 361/22 - LUIZ 

CARLOS CHIAPARINE - Instalar mais uma vaga de veículo para pessoa com deficiência em 

frente à Igreja Santa Rita de Cassia; Nº 362/22 - LUIZ CARLOS CHIAPARINE - Instalar um 

ecoponto subterrâneo no Estacionamento da praça Nelson de Almeida Domingues; Nº 363/22 - 

ALEXANDRE CARLOS PERES - Ampliar as negociações junto ao Governo Estadual para a 

construção de um hospital regional em Indaiatuba com foco na assistência de traumas; Nº 

364/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Implantar a faixa "direita livre" na Avenida 

Conceição, no cruzamento que dá acesso à Av. Bernardino Bonavita, sentido Cidade Nova/Vila 

Avaí; Nº 365/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Efetuar um estudo de viabilidade técnica 

visando solucionar problema de empoçamento na sarjeta da Rua 05 de Julho, em frente ao 

número 318, no Bairro Pau Preto; Nº 366/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Efetuar 

operação tapa-buraco na Alameda das Cabreúvas, no Mosteiro de Itaici; Nº 367/22 - 

ALEXANDRE CARLOS PERES - Efetuar manutenção na Estrada da Ecologia, conhecida como 

Estrada do Quilombo, que faz ligação entre Indaiatuba e Itupeva; Nº 368/22 - ALEXANDRE 

CARLOS PERES - Fazer manutenção na Estrada Francisco José Saila, Vale do Sol; Nº 369/22 

- ALEXANDRE CARLOS PERES - Efetuar manutenção na estrada Comendador Santoro 
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Mirone, Bairro Itaboraí; Nº 370/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Efetuar a manutenção na 

estrada Lix da Cunha, no trecho entre Jardim Brasil e a Fazenda Charolesa; Nº 371/22 - ANA 

MARIA DOS SANTOS - Construir uma nova unidade ou realizar ampliação do Centro de 

Convivência para Idosos CECAL (Centro de Convivência Amor sem Limites); Nº 372/22 - ANA 

MARIA DOS SANTOS - Construir um Hospital do Coração na cidade ou destinar uma ala 

exclusiva para essa finalidade dentro do Hospital Augusto de Oliveira Camargo (HAOC); Nº 

373/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Construir um Centro de Referência à Saúde do Idoso 

(CRI), especializado em tratamentos de pacientes com Alzheimer na cidade ou destinar uma 

ala exclusiva para essa finalidade dentro do Hospital Augusto de Oliveira Camargo (HAOC) ou 

Hospital DIA, com atendimento pelo SUS (Sistema Único de Saúde); Nº 374/22 - LUIZ 

CARLOS CHIAPARINE - Instalar semáforo no cruzamento da Av. Maj. Alfredo Camargo 

Fonseca com a Av. Almirante Tamandaré; Nº 375/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar 

melhorias na iluminação do Parque Infantil do Bairro Bem Te Vis - Indaiatuba; Nº 376/22 - 

WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Solicitar para que seja colocado placa de identificação 

indicando a localização do Campo Comunidade Independente, Jardim Tropical; Nº 377/22 - 

SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar a revitalização da Praça Elis Regina ”Chafariz”, Centro; Nº 

378/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar instalação de faixa de pedestre elevada próximo a 

EMEB Elisabete Cardeal Sigrist; Nº 379/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Instalar um ponto de 

ônibus na Av. Jacob Lyra, nas proximidades do número 2520; Nº 380/22 - SÉRGIO JOSÉ 

TEIXEIRA - Viabilizar um espaço novo ou área para a prática de patinação; Nº 381/22 - 

SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar revitalização da Praça do Centenário da Imigração 

Japonesa, Centro; Nº 382/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Realizar manutenção e reparos na 

área de alimentação da Praça Dom Pedro II – Centro; Nº 383/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - 

Instalar caixa eletrônico/banco 24 horas nas dependências da Prefeitura; Nº 384/22 - JORGE 

LUÍS LEPINSK - Instalar caixa eletrônico/banco 24 horas no Ponto Cidadão localizado na 

antiga rodoviária; Nº 385/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Efetuar reparos e reforma no telhado e 

no forro interno nas dependências da Unidade Escolar EMEB Professor João Baptista de 

Macedo, situada na Av. Domingos Ferrarezzi, 415 - Jardim Monte Verde; Nº 386/22 - 

ALEXANDRE CARLOS PERES - Implantar a faixa "direita livre" na Av. Fábio Ferraz Bicudo 

(sentido centro) no cruzamento que dá acesso à Av. Fábio Roberto Barnabé, sentido Jardim 

Morada do Sol; Nº 387/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Implantar a faixa "direita livre" na 

marginal direita da Avenida Fábio Roberto Barnabé (sentido bairro), no cruzamento que 

dá acesso à Av. Fábio Ferraz Bicudo, sentido Jardim Nova Veneza; Nº 388/22 - ALEXANDRE 

CARLOS PERES - Implantar estacionamento 45° no canteiro central na Avenida Fábio Ferraz 
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Bicudo, entre a Avenida Fábio Roberto Barnabé e a Rua Dr. Pedro Maschietto, Jd. Esplanada; 

Nº 389/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Viabilizar a instalação de um semáforo repetidor 

na Avenida Ário Barnabé e acesso para retorno com a Rua Reverendo Ataíde Costa, no Jardim 

Morada do Sol; Nº 390/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Viabilizar junto à Concessionária 

Rodovia das Colinas, a possibilidade de um novo acordo para isenção de pagamento aos 

moradores do Jardim Brasil que passam pelo pedágio que dá acesso à entrada e saída do 

bairro; Nº 391/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Efetuar um estudo de viabilidade para modificar 

o sentido do tráfego da Rua Uruguai, na Vila Castelo Branco, tornando-a via de mão única; Nº 

392/22 - OTHNIEL HARFUCH - Instalar uma farmácia unificada para a distribuição de 

medicamentos na UBS II, Cecap; Nº 393/22 - OTHNIEL HARFUCH - Fazer o nivelamento com 

massa asfáltica na Rua Esmeralda, altura do numeral 414, Recreio Campestre Joia, devido as 

poças d’agua junto ao meio fio; Nº 394/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Efetuar estudo para 

operação tapa-buraco na Rua Ricieri Delboni, Pq. Res. Indaiá; Nº 395/22 - WILSON JOSÉ 

DOS SANTOS - Implantar um Ecobike no Parque Corolla - Jardim Morada do Sol; Nº 396/22 - 

WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Disponibilizar uma ambulância a ser alojada na UBS do Bairro 

Parque Campo Bonito, para atendimento do bairro e região; Nº 397/22 - JORGE LUÍS 

LEPINSK - Efetuar manutenção/recuperação de pavimentação asfáltica na Rua Moises 

Valezin, altura do número 301, Caldeira - Indaiatuba; Nº 398/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - 

Iluminar o Campo de Futebol do São Conrado, localizado na Rua José de Campos, 973-1093, 

Jd. São Conrado; Nº 399/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - Instituir a Campanha de 

Conscientização sobre a Depressão Infantil e na Adolescência; Nº 400/22 - RICARDO 

LONGATTI FRANÇA - Interceder junto ao Governo do Estado de São Paulo para realização do 

projeto de implementação do SAMU Regional; Nº 401/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - 

Instalar faixa elevada de pedestres na Rua Tuiuti, defronte à E.E. “Profa. Helena de Campos 

Camargo”, no Bairro Cidade Nova I; Nº 402/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - Avaliar o 

controle do tráfego de veículos na Rua Antonio Cantelli, no acesso à conversão do sentido de 

mão dupla da Avenida Higienópolis, no Jardim São Conrado; Nº 403/22 - RICARDO 

LONGATTI FRANÇA - Instalar semáforos para pedestres na Avenida Engenheiro Fábio 

Roberto Barnabé, nos cruzamentos de vias com a Avenida Ário Barnabé, no Jardim Morada do 

Sol; Nº 404/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - Instalar ecoponto de coleta seletiva no 

Loteamento Altos da Bela Vista; Nº 405/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Implantar o "Habite 

Seguro" (lei já sancionada), programa habitacional para profissionais da segurança pública no 

Município de Indaiatuba; Nº 406/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Implantar uma nova unidade 

de pronto atendimento (UPA) em Indaiatuba; Nº 407/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - 
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Viabilizar a entrega de medicação para pacientes com receita de médico particular, desde que 

o usuário seja cadastrado e esteja na fila de espera do SUS, bem como seja morador do 

município de Indaiatuba; Nº 408/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Celebrar um convênio com 

clínicas médicas do Município visando a implantação do ‘’Programa Meia Consulta’’, para 

pacientes de baixa renda e/ou em situação de vulnerabilidade, cadastrados nos programas 

sociais do município de Indaiatuba; Nº 409/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Implementar a 

política nacional de práticas integrativas e complementares (PNPIC) no âmbito do Sistema 

Único de Saúde (SUS) no município de Indaiatuba; Nº 410/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - 

Implantar uma nova central de Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (nova unidade 

SAMU) em Indaiatuba; Nº 411/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Confeccionar documento de 

identificação/carteirinha para o paciente portador de câncer residente no município de 

Indaiatuba; Nº 412/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Implantar aparelho de tomografia 

computadorizada na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) do Município; Nº 413/22 - ANA 

MARIA DOS SANTOS - Interceder junto às secretarias responsáveis, para providenciar o 

fornecimento de alimentação ou lanche para pacientes e acompanhantes que fazem 

tratamento de câncer fora de Indaiatuba; Nº 414/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Construir 

uma cooperativa de Reciclagem no município de Indaiatuba; Nº 415/22 - ARTHUR MACHADO 

SPÍNDOLA - Realizar reforma e ampliação da Delegacia de Polícia localizada na R. Bernardino 

de Campos, 857; Nº 416/22 - ANA MARIA DOS SANTOS - Implementar a prática de Oncologia 

integrativa para tratamento de pacientes com câncer na rede SUS de Indaiatuba; Nº 417/22 - 

JORGE LUÍS LEPINSK - Criar sistemas e mecanismos de incentivos à atividades tecnológicas 

e de inovação, visando o desenvolvimento sustentável de Indaiatuba; Nº 418/22 - JORGE LUÍS 

LEPINSK - Interceder junto ao setor competente para isentar o IPTU do Bairro Jardim das 

Gaivotas, por ser um bairro construído em parceria com a Prefeitura; Nº 419/22 - ARTHUR 

MACHADO SPÍNDOLA - Criar uma “Feira do Voluntariado”; Nº 420/22 - ARTHUR MACHADO 

SPÍNDOLA - Instalar aparelho de climatização nos carros de transporte de animais do CRA; Nº 

421/22 - ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Viabilizar uma unidade do SENAC em Indaiatuba; 

Nº 422/22 - ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Intensificar e divulgar as ações da Lei Municipal 

nº 7.105, de 26 de março de 2019, que prevê a aplicação do teste M-chat nas Unidades 

Básicas de Saúde do município; Nº 423/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Providenciar 

substituição das lâmpadas tradicionais por lâmpadas de led em todas as ruas do Jardim 

Regente; Nº 424/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Implantar faixa para travessia de pedestre na 

Rua dos Indaiás, no cruzamento com a Alameda Dr. José Cardeal; Nº 425/22 - JORGE LUÍS 

LEPINSK - Efetuar a poda das árvores do canteiro central e calçadas na Avenida Itororó, altura 
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do número 111; Nº 426/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Proceder com a poda das plantas e 

árvores existentes no canteiro central da Avenida Visconde de Indaiatuba em toda sua 

extensão; Nº 427/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Interceder junto à secretaria de Segurança 

Pública, em caráter de urgência, para instalar câmeras de segurança 360° e monitoramento no 

Campo Bonito ; Nº 428/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Interceder com setor competente, em 

caráter de urgência, para instalar câmeras de segurança 360° e monitoramento no Jardim 

Itamaracá; Nº 429/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Intensificar o policiamento no Jardim Pau 

Preto; Nº 430/22 - SILENE SILVANA CARVALINI - Implantar farol de pedestre ou faixa elevada 

de pedestre em frente à UPA; Nº 431/22 - SILENE SILVANA CARVALINI - Implantar uma faixa 

elevada de pedestre na Rua Álvaro dos Santos, próximo a número 1110; Nº 432/22 - SILENE 

SILVANA CARVALINI - Viabilizar placas e informativos referentes ao uso do espaço PET para 

os devidos tamanhos; Nº 433/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Providenciar revitalização da área 

verde do Jardim Esplanada, localizada entre a Rua Manuel Iglesias Pila e Alameda José 

Amstalden (Próximo ao Colégio Objetivo); Nº 434/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Construir 

arquibancada e realizar manutenção no campo do Cruzeiro, localizado na Rua Cerqueira Cesar 

- Centro; Nº 435/22 - LEANDRO JOSÉ PINTO - Criar uma comissão para revisar e atualizar a 

Lei nº 3.638, de janeiro de 1999, e a Lei nº 4.289, de dezembro de 2002, referentes a 

instalação de trailers e comércio de ambulantes no nosso município. A seguir, usaram da 

palavra para dar ênfase a indicações de suas autorias os(as) Srs(as). Vereadores(as) 

RICARDO LONGATTI FRANÇA, WILSON JOSÉ DOS SANTOS, OTHNIEL HARFUCH, 

ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA, ANA MARIA DOS SANTOS e ALEXANDRE CARLOS 

PERES. Com a palavra, o Sr. Presidente informou que as indicações serão encaminhadas ao 

Poder Executivo Municipal pelo Departamento de Expediente. Seguiu-se à leitura em bloco das 

moções: Nº 48/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Pesar pelo falecimento de Marli Anselmo da Silva 

Silveira, ocorrido aos 14 de março de 2022; Nº 49/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Manifesta 

apoio ao "Dia da Escola", comemorado nacionalmente em 15 de março, para reforçar a 

importância dessa Instituição; Nº 50/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Manifesta apoio ao "Dia 

nacional dos animais", comemorado anualmente no dia 14 de março, para reforçara 

importância da defesa e proteção a esse grupo de seres vivos; Nº 51/22 - OTHNIEL HARFUCH 

- Congratula o Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT), pelo lançamento do Plantão 

Itinerante realizado no Município de Indaiatuba; Nº 52/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - 

Congratula o Secretário Municipal de Educação, Prof. Heleno da Silva Luiz Junior, pelo 

excelente trabalho desenvolvido à frente da Secretaria com a aquisição e entrega dos tablets 

aos alunos da rede municipal de ensino; Nº 53/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Congratula 
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Ricardo Lopes Miranda por ser fundador do Portal de Notícia "Comando Notícia", equipe 

composta pelo seu Sócio Reginaldo Rodrigues, Jornalista Diana Locatelli, e o repórter 

esportivo Pitágoras, e por ser um exemplo para a cidade de lndaiatuba há 6 anos, com 

jornalismo sério para nossa região; Nº 54/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Congratula o Programa 

Radio Audiência pelos seus 25 anos de existência frente ao Município de Indaiatuba/SP; Nº 

55/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Congratula os Grupos de Escoteiros da cidade de 

Indaiatuba pelo “Dia do Conservacionismo Ambiental”, comemorado todo dia de 13 de março; 

Nº 56/22 - SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA - Congratula os Clubes de Desbravadores de Indaiatuba 

pelo “Dia do Conservacionismo Ambiental”, comemorado todo dia de 13 de março; Nº 57/22 - 

JORGE LUÍS LEPINSK - Manifesta pesar pelo falecimento de Cledamar Mathilde Ambiel 

Carotti, ocorrido aos 18 de março de 2022; Nº 58/22 - WILSON JOSÉ DOS SANTOS - Pesar 

pelo falecimento de Ismael Ferreira de Souza, ocorrido em 20 de março de 2022. A seguir, 

usaram da palavra para justificar as homenagens os Srs. Vereadores SÉRGIO JOSÉ 

TEIXEIRA, WILSON JOSÉ DOS SANTOS, OTHNIEL HARFUCH e ALEXANDRE CARLOS 

PERES. Colocadas em votação, as moções, com exceção das moções de pesar, foram 

APROVADAS (por unanimidade). Com a palavra, o Sr. Presidente informou que as moções de 

pesar serão enviadas às famílias enlutadas, nos termos do artigo 165, §2º, do Regimento 

Interno. Em seguida, a Sra. 1ª Secretária fez a leitura das matérias apresentadas: Projeto de 

Decreto Legislativo Nº 3/22 - ALEXANDRE CARLOS PERES - Dispõe sobre a concessão de 

Título Honorífico de Cidadão Benemérito "Dr. Caio da Costa Sampaio" ao Sr. William de 

Camargo; Projeto de Lei Nº 8/22 - RICARDO LONGATTI FRANÇA - Dispõe sobre a 

transparência das Licenças Ambientais emitidas pela Administração Pública Municipal e dá 

outras providências; Projeto de Lei Nº 23/22 - JORGE LUÍS LEPINSK - Denomina Rua 

Everaldo dos Santos, o logradouro público do Parque Barnabé que especifica; Projeto de Lei 

Nº 25/22 - Executivo Municipal - Dispõe sobre a doação de área pertencente ao Patrimônio 

Público Municipal em favor do Governo do Estado de São Paulo, com destinação à Secretaria 

de Estado da Educação, e dá outras providências; Projeto de Lei Nº 27/22 - ARTHUR 

MACHADO SPÍNDOLA, ALEXANDRE CARLOS PERES, DÉCIO ROCHA DA SILVA, JORGE 

LUÍS LEPINSK, LEANDRO JOSÉ PINTO, LUIZ CARLOS CHIAPARINE, OTHNIEL HARFUCH, 

SILENE SILVANA CARVALINI, SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA, WILSON JOSÉ DOS SANTOS - 

Denomina “Prefeito Dr. Clain Ferrari” o Parque Ecológico de Indaiatuba; Projeto de Lei Nº 30/22 

- DÉCIO ROCHA DA SILVA - Denomina Rua Yolanda Figueiredo o logradouro público do 

loteamento denominado "Jardim Indaiatuba Golf; Projeto de Lei Nº 31/22 - DÉCIO ROCHA DA 

SILVA - Denomina Rua Seve Ballesteros, o logradouro público do loteamento denominado 
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"Jardim Indaiatuba Golf”; Projeto de Lei Nº 32/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Denomina Rua 

Mario Gonzalez, o logradouro público do loteamento denominado "Jardim Indaiatuba Golf"; 

Projeto de Lei Nº 33/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Denomina Rua Walter Hagen, o 

logradouro público do loteamento denominado "Jardim Indaiatuba Golf"; Projeto de Lei Nº 

34/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Denomina Rua Arnold Palmer, o logradouro público do 

loteamento denominado "Jardim Indaiatuba Golf"; Projeto de Lei Nº 35/22 - DÉCIO ROCHA DA 

SILVA - Denomina Rua Ramon Sota, o logradouro público do loteamento denominado "Jardim 

Indaiatuba Golf"; Projeto de Lei Nº 36/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Denomina Rua Martin 

Pose, o logradouro público do loteamento denominado "Jardim Indaiatuba Golf"; Projeto de Lei 

Nº 37/22 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Denomina Rua Petter Allis, o logradouro público do 

loteamento denominado "Jardim Indaiatuba Golf. Em seguida, a Sra. 1ª Secretária fez a leitura 

dos três projetos apresentados e recebidos em Plenário: Projeto de Lei Nº 44/22 - Executivo 

Municipal - Dispõe sobre o reajuste de vencimento ao servidores públicos da Administração 

direta, das autarquias e fundações públicas do Município, e dá outras providências; Projeto de 

Lei Nº 45/22 - A Mesa da Câmara Municipal - Dispõe sobre o reajuste de vencimentos aos 

Servidores Públicos do Poder Legislativo e dá outras providências; Projeto de Lei Nº 46/22 - A 

Mesa da Câmara Municipal - Dispõe sobre a fixação dos subsídios do Prefeito do Vice-Prefeito 

e dos Secretários Municipais, e dá outras providências. Todos os projetos lidos foram 

encaminhados às comissões permanentes a eles pertinentes, para a elaboração dos devidos 

pareceres, nos termos do artigo 168, caput, do Regimento Interno. Em seguida, a Mesa da 

Câmara apresentou Requerimento de Urgência Especial aos projetos: Projeto de Lei Nº 44/22 - 

Executivo Municipal - Dispõe sobre o reajuste de vencimento ao servidores públicos da 

Administração direta, das autarquias e fundações públicas do Município, e dá outras 

providências; Projeto de Lei Nº 45/22 - A Mesa da Câmara Municipal - Dispõe sobre o reajuste 

de vencimentos aos Servidores Públicos do Poder Legislativo e dá outras providências; Projeto 

de Lei Nº 46/22 - A Mesa da Câmara Municipal - Dispõe sobre a fixação dos subsídios do 

Prefeito do Vice-Prefeito e dos Secretários Municipais, e dá outras providências. Colocados em 

votação, os requerimentos de Regime de Urgência Especial foram APROVADOS (favoráveis: 

ALEXANDRE CARLOS PERES, ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA, DÉCIO ROCHA DA SILVA, 

JORGE LUIS LEPINSK, LEANDRO JOSÉ PINTO, LUIZ CARLOS CHIAPARINE, OTHNIEL 

HARFUCH, SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA, SILENE SILVANA CARVALINI e WILSON JOSÉ DOS 

SANTOS; contrários: ANA MARIA DOS SANTOS e RICARDO LONGATTI FRANÇA), e os 

referidos projetos passaram a ter preferência sobre todas as matérias da Ordem do Dia, nos 

termos do artigo 134, parágrafo único, do Regimento Interno. Finalizado o Expediente e 
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havendo quórum regimental, com a presença dos(as) Srs(as). Vereadores(as): ALEXANDRE 

CARLOS PERES, ANA MARIA DOS SANTOS, ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA, DÉCIO 

ROCHA DA SILVA, JORGE LUIS LEPINSK, LEANDRO JOSÉ PINTO, LUIZ CARLOS 

CHIAPARINE, OTHNIEL HARFUCH, RICARDO LONGATTI FRANÇA, SÉRGIO JOSÉ 

TEIXEIRA, SILENE SILVANA CARVALINI e WILSON JOSÉ DOS SANTOS, determinou o Sr. 

Presidente que se passasse à Ordem do Dia. ORDEM DO DIA: Projeto de Lei Nº 44/2022 – 

Executivo Municipal - Dispõe sobre o reajuste de vencimento ao servidores públicos da 

Administração direta, das autarquias e fundações públicas do Município, e dá outras 

providências. Emenda Nº 1 (Modificativa) - JORGE LUÍS LEPINSK - Altera a redação da 

ementa e do Art. 1º do Projeto de Lei nº 44/2022. Colocada em discussão e votação, a emenda 

foi APROVADA (por unanimidade). Colocado em discussão o projeto, com a palavra, o Sr. 

Vereador RICARDO LONGATTI FRANÇA manifestou o voto favorável da oposição por 

entenderem que muitos servidores necessitam desse aumento, mas salientou que considera 

justa a reivindicação para que o valor seja revisto, principalmente o valor do cartão-

alimentação; em seguida, destacou também que é importante aprofundar cada vez mais o 

diálogo da Prefeitura com os seus representantes, a fim de evitar o problema de paralisações e 

outras questões. Ainda em discussão, com a palavra, o Sr. Vereador ARTHUR MACHADO 

SPÍNDOLA explicou que o método de gerenciamento da cidade é pautado na responsabilidade 

e que os salários estão sendo reajustados pelo índice IPCA, destacando que, desde o início, 

não seria tolerado um reajuste menor do que a inflação por nenhum vereador e, 

principalmente, pelo prefeito.  Ainda em discussão, o Sr. Vereador ALEXANDRE CARLOS 

PERES comentou que se orgulha por ter contribuído para que o índice de reajuste chegasse a 

esse valor, e que os vereadores sempre lutam por um salário que motive o funcionalismo 

público, pois isso também implica em um grau de excelência maior para o município; em 

seguida, comentou que não entendeu o motivo da oposição ser contrária ao regime de 

urgência, uma vez que isso ficou decidido em reunião anterior à sessão. Com a palavra, o Sr. 

Vereador RICARDO LONGATTI FRANÇA solicitou um aparte. Concedido o pedido, explicou 

que votou contrário ao regime de urgência porque era um desejo do sindicato dos servidores 

públicos que protelasse mais alguns dias para decidirem as negociações, mas que votou 

favorável ao projeto pelo fato de o funcionalismo público merecer todo avanço que 

conseguirem. Ainda em discussão, com a palavra, o Sr. Vereador SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA 

comentou que a administração do Prefeito Nilson Gaspar é de excelência, mas que a 

aproximação dos vereadores e do Executivo com o sindicato é de grande importância para 

continuar valorizando e reconhecendo o trabalho dos servidores públicos. Com a palavra, o Sr. 
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Vereador JORGE LUÍS LEPINSK esclareceu que a votação do projeto não impede o sindicato 

de continuar a luta por melhorias, e agradeceu ao sindicato por terem entendido o 

posicionamento da Câmara. Colocado em votação o projeto, foi APROVADO (por 

unanimidade); Projeto de Lei Nº 45/2022 - A Mesa da Câmara Municipal - Dispõe sobre o 

reajuste de vencimentos aos Servidores Públicos do Poder Legislativo e dá outras 

providências. Emenda Nº 1 (Modificativa) - JORGE LUÍS LEPINSK - Altera a redação do 

Projeto de Lei nº 45/2022. Colocada em discussão e votação, a emenda foi APROVADA (por 

unanimidade). Colocado em discussão e votação, o projeto foi APROVADO (por unanimidade); 

Projeto de Lei Nº 46/2022 - A Mesa da Câmara Municipal - Dispõe sobre a fixação dos 

subsídios do Prefeito do Vice-Prefeito e dos Secretários Municipais, e dá outras providências. 

Emenda Nº 1 (Modificativa) - JORGE LUÍS LEPINSK - Altera a redação da ementa e do Art. 1º 

do Projeto de Lei nº 46/2022. Colocada em discussão e votação, a emenda foi APROVADA 

(por unanimidade). Colocado em discussão e votação, o projeto foi APROVADO (favoráveis: 

ALEXANDRE CARLOS PERES, ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA, DÉCIO ROCHA DA SILVA, 

JORGE LUIS LEPINSK, LEANDRO JOSÉ PINTO, LUIZ CARLOS CHIAPARINE, OTHNIEL 

HARFUCH, SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA, SILENE SILVANA CARVALINI e WILSON JOSÉ DOS 

SANTOS; contrários: ANA MARIA DOS SANTOS e RICARDO LONGATTI FRANÇA). Com a 

palavra, o Sr. Presidente explicou que, se o salário do secretário e do prefeito não sobem, 

ficam estacionados os salários do restante dos servidores que estão no teto salarial do prefeito. 

Com a palavra, o Sr. Vereador ALEXANDRE CARLOS PERES comentou que todos os 

funcionários, inclusive o prefeito, merecem reconhecimento. Com a palavra, o Sr. Vereador 

ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA esclareceu aos que estavam assistindo à sessão que não 

estava sendo aprovado reajuste para nenhum vereador e que, inclusive, isso não acontecia 

desde 2017. Com a palavra, o Sr. Presidente esclareceu que não se trata de 54% de reajuste, 

e sim de 10,54%; Projeto de Decreto Legislativo Nº 28/2021 - OTHNIEL HARFUCH - Institui o 

Título Honorífico de Mulheres Destaques do Ano e dá outras providências. Colocado em 

discussão, com a palavra, o Sr. Vereador OTHNIEL HARFUCH comentou que o projeto visa 

homenagear as mulheres que são de grande importância para o município e que não têm 

destaque na imprensa. Colocado em votação, foi APROVADO (por unanimidade); Projeto de 

Lei Nº 16/2022 - DÉCIO ROCHA DA SILVA - Institui a Semana Municipal de Incentivo à 

Doação de Leite Materno no Município de Indaiatuba. Emenda Nº 1 (Supressiva) - DÉCIO 

ROCHA DA SILVA - Suprime o artigo 5º do Projeto de Lei nº 16/2022. Colocada em discussão 

e votação, a emenda foi APROVADA (por unanimidade). Colocado em discussão o projeto, 

com a palavra, o Sr. Vereador DÉCIO ROCHA DA SILVA comentou que é muito importante ter 
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essa política de incentivo à doação do leite materno, uma vez que muitas mães não 

conseguem amamentar seus filhos devido a problemas de saúde, hormonais, entre outros; em 

seguida, enfatizou que a falta de leite materno é uma das principais causas de mortalidade 

infantil. Colocado em votação, o projeto foi APROVADO (por unanimidade); Projeto de Lei Nº 

18/2022 - ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA - Institui, no calendário do município, a festa da 

Padroeira Santa Rita de Cássia. Colocado em discussão e votação, foi APROVADO (por 

unanimidade); Projeto de Lei Nº 22/2022 - Executivo Municipal - Autoriza repasse de recursos 

financeiros vinculados à Secretaria Municipal de Saúde em favor da entidade que especifica, e 

dá outras providências. Colocado em discussão e votação, foi APROVADO (por unanimidade); 

Projeto de Lei Nº 19/2022 - SILENE SILVANA CARVALINI - Institui no âmbito do município de 

Indaiatuba o Programa "Mulher Viva", destinado ao apoio às mulheres em situação de violência 

doméstica e familiar. Colocado em discussão e votação, foi APROVADO (por unanimidade) em 

segunda votação; Projeto de Lei Nº 21/2022 – Executivo Municipal - Institui, no âmbito do 

município de Indaiatuba, o Serviço de Acolhimento para Crianças e Adolescentes denominado 

"Família Acolhedora", e dá outras providências. Colocado em discussão e votação, foi 

APROVADO (por unanimidade) em primeira votação. Não havendo mais nenhuma proposição 

a ser deliberada e nenhum inscrito à Palavra Livre, o Sr. Presidente agradeceu a atenção de 

todos e explicou que tudo o que estava ao alcance dos vereadores foi feito, inclusive o convite 

para o sindicato participar da reunião. Nada mais havendo a se tratar, às dezenove horas e 

cinco minutos, deu-se por encerrada a presente sessão e de tudo, para constar, foi lavrada 

esta ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo Sr. Presidente e pela Sra. 1ª 

Secretária. 

 

 

JORGE LUÍS LEPINSK SILENE SILVANA CARVALINI 

Presidente 1ª Secretária 
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2ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 18ª LEGISLATURA 

TRANSCRIÇÃO DA 5ª SESSÃO ORDINÁRIA 

Em 21 de março de 2022 

 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Boa noite a todos.  

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Boa noite. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Declaro aberta a 5ª Sessão Ordinária de 

dois mil e vinte e dois. Para a leitura de um trecho da Bíblia, eu convido a vereadora Silene 

Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: E Jesus disse-lhes: “Se tu podes crer, tudo é 

possível ao que crê”. Marcos, Capítulo 9, Versículo 23. 

EXPEDIENTE 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vamos para a chamada, lista de presença. 

Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Presente, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel Harfuch. 
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VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Presente, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Presente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vamos para os itens, com a palavra a 

primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Leitura do expediente. Leitura e votação da Ata 

da 4ª Sessão Ordinária de catorze de março de dois mil e vinte e dois. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A Ata está em discussão. A Ata está em 

votação. Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Tem alguém com microfone ligado, peço 

que desligue. Vereador Doutor Othniel Harfuch. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A Ata foi aprovada por unanimidade. Com 

a palavra a primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Leitura das indicações. 

Luiz Chiaparine, “Instalar um ecoponto subterrâneo no Estacionamento da Praça Nelson de 

Almeida Domingues”. 

Ana Maria dos Santos, “Construir um Centro de Referência à Saúde do Idoso especializado em 

tratamentos de pacientes com Alzheimer na cidade ou destinar uma ala exclusiva para essa 

finalidade dentro do Hospital Augusto de Oliveira Camargo ou Hospital DIA, com atendimento 

pelo SUS, Sistema Único de Saúde”. 

Sérgio Teixeira, “Efetuar a revitalização da Praça Elis Regina do chafariz, centro”. 

Alexandre Peres, “Implantar estacionamento 45° no canteiro central na Avenida Fábio Ferraz 

Bicudo, entre a Avenida Fábio Roberto Barnabé e a Rua Doutor Pedro Maschietto, Jardim 

Esplanada”. 

Wilson, Índio da Doze, “Viabilizar a instalação de um semáforo repetidor na Avenida Ário 

Barnabé e acesso para a Rua Reverendo Ataíde Costa, no Jardim Morada do Sol”. 
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Décio Rocha, “Viabilizar junto à Concessionária Rodovia das Colinas a possibilidade de um 

novo acordo para isenção de pagamento aos moradores do Jardim Brasil que passam pelo 

pedágio que dá acesso à entrada e saída do bairro”. 

Othniel Harfuch, “Instalar uma farmácia unificada para distribuição de medicamentos na UBS II, 

Cecap”. 

Leandro Pinto, “Iluminar o Campo de Futebol do São Conrado, localizado na Rua José de 

Campos, Jardim São Conrado”. 

Ricardo França, “Instituir a Campanha de Conscientização sobre a Depressão Infantil e na 

Adolescência”. 

Pepo, “Implantar o Habite Seguro, lei já sancionada, programa habitacional para profissionais 

da segurança pública no município de Indaiatuba”. 

Arthur Spíndola, “Realizar reforma e ampliação da Delegacia de Polícia localizada na Rua 

Bernardino de Campos, 857”. 

Silene Carvalini, “Viabilizar placas e informativos referentes ao uso do espaço PET para os 

devidos tamanhos”. 

Lidas as indicações, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As indicações estão em discussão. Com a 

palavra o vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Obrigado pela palavra, Sr. Presidente. Boa 

noite, vereadoras e vereadores, público que nos acompanha. Eu gostaria de dar ênfase em 

uma das minhas indicações dessa noite, que é sobre a necessidade de ampliar, de divulgar 

cada vez mais e aprofundar um debate público com toda a sociedade sobre depressão nas 

nossas escolas, com as nossas crianças, com o público infantil, com os adolescentes. A 

questão de saúde mental é fundamental de ser aprofundada. A gente sabe que, infelizmente, 

ainda tem pessoas que acreditam que isso não existe, ou não dá tanta importância, e isso 

acaba desmotivando que aquele jovem, aquele adolescente, aquela criança, fale sobre isso e 

consiga, assim, ter o atendimento necessário, ter um profissional capacitado, conseguindo 

atender aquela demanda, evitando que aquilo vá se perdurando e vá prejudicando cada vez 

mais o desenvolvimento daquela criança, daquele adolescente. Então, faço aqui o tempo de 

uso de palavra para justamente reforçar a importância dessa indicação, que a prefeitura tome 

as atitudes pertinentes, que esse gabinete está à disposição para somar nesse sentido. A 
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gente vai ver agora com o retorno das aulas presenciais muita dificuldade em vários aspectos, 

e a questão de saúde mental das nossas crianças é fundamental de realmente ser 

aprofundada, ter um olhar mais criterioso para ajudar a solucionar o quanto antes. Obrigado 

pela palavra, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Wilson, Índio da 

Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Boa noite, Sr. Presidente. Boa noite, meus 

amigos vereadores. Sr. Presidente, eu hoje quero falar aqui da Indicação 389/2020, na qual eu 

peço para que seja encarecidamente instalado um semáforo ali na Ário Barnabé, um semáforo 

daquele repetidor, porque final de semana ali, agora que voltou a prática esportiva, está ali no 

Complexo Doze de Junho, ali é impossível transitar. Então, eu peço para que o trânsito veja de 

forma rápida para ver se consegue pôr um semáforo naquele local. Como também quero aqui 

falar da Indicação 395, para que seja instalado um Ecobike no Parque Corolla. Por quê? Agora 

com o novo centro esportivo, imagina vocês o movimento que vai ser ali. Então, eu estou 

solicitando para que o nosso prefeito possa ver com carinho e instalar uma Ecobike ali para 

atender a toda a comunidade ali do lado. Obrigado, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Obrigado, Sr. Presidente. Boa noite a todos os vereadores 

e vereadoras, a todo o público que nos assiste. Eu quero falar de uma indicação da 

possibilidade que o Sr. Prefeito veja essa viabilidade, né? De colocar uma farmácia para 

distribuição de medicamentos na região perto da Cecap. Por quê? Porque essas pessoas que 

acabam precisando desses medicamentos, muitas vezes, têm dificuldade de locomoção, não 

só física mas como financeira também. E a gente ficou no meio do caminho, aquela região, 

Cecap, Califórnia, Jardim do Sol, por ali não tem esse tipo de coisa. Então, ou o paciente vai na 

farmácia do centro, ou atrás do UPA. Então, ficou longe, né? Perto, mas ao mesmo tempo 

longe. Essa região ficou... tem que se deslocar bastante para conseguir medicamento. Então, 

eu solicitei ao Sr. Prefeito que tenha uma atenção e vê a viabilidade de se colocar uma das 

farmácias de distribuição de medicação. É isso. Eu agradeço muito, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Boa noite, Sr. Presidente. Boa noite a todos 

que nos ouvem nessa sessão, a todos os colegas vereadores. Sr. Presidente, sendo bem ágil, 

em primeiro lugar, falando sobre a reforma da Delegacia Central. Nós sabemos o trabalho que 
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é realizado ali pelo Doutor Luiz Fernando e por todos ali da Polícia Civil, o nosso chefe, o 

Márcio Marinho, mas nós sabemos que, infelizmente, a maioria das vezes que eles dependem 

do estado de São Paulo para que seja realizado uma reforma estrutural ou mais condições de 

que eles realizem esse trabalho, é sempre uma lenga-lenga, né? É sempre uma demora. 

Então, pedindo ao prefeito, no que for possível, já que o prédio é nosso, né? Que nós 

podermos realizar ali uma reforma, uma reestruturação, para que a polícia tenha o seu trabalho 

cada vez melhor ali, cada vez mais estruturado por toda a nossa cidade.  

Em segundo lugar, Sr. Presidente, falar sobre a Feira do Voluntariado. A ideia é criar uma feira 

muito parecida com a Feira da Bondade, né? Então, nós poderíamos chamar entidades 

assistenciais de vários setores da cidade que poderiam compor essa feira e também, além de 

arrecadar uma graninha para a sua atividade, divulgar o seu próprio trabalho para que a 

população de Indaiatuba saiba e também saiba como ajudar.  

Também, Sr. Presidente, instalar aparelhos de climatização nos carros de transporte do CRA. 

Se nós todos estamos aqui pensando, meu Deus, o que eu faria com um carro sem ar-

condicionado? E todos já passamos por isso, imagina um animal que está acostumado a 

temperaturas de mais de trinta graus ou que tem ali aqueles pelos corporais que dão uma 

sensação de calor muito absurda, né? Principalmente os que são vítimas de maus-tratos. 

Então, se a gente conseguir instalar esse climatizadores nos dois veículos hoje que o CRA 

tem, isso seria muito importante.  

E, por último, Sr. Presidente, falar sobre intensificar, na verdade, as ações da Lei do M-chat. O 

pessoal aí da saúde sabe o que isso significa. É um diagnóstico, é uma lei municipal de minha 

autoria que obriga a municipalidade a fornecer um questionário que diagnostica de forma 

antecipada, de forma prévia, qualquer sintoma do espectro autista. Então, se a criança tiver 

qualquer sintoma dentro desse questionamento M-chat, a gente consegue fazer com que a 

família já se prepare, corra atrás de uma educação diferenciada e possa minimizar o que 

acontece com essa criança. Era isso. Ótima sessão a todos. Muito obrigado, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As indicações continuam em discussão. 

Mais algum vereador gostaria de se manifestar? Com a palavra o vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Sr. Presidente, eu acho que a vereadora Ana 

pediu primeiro. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra a vereadora Ana Maria. 
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VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Eu vou depois. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Boa noite a todos. Boa noite, Sr. Presidente, 

vereadores. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Boa noite. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Hoje eu trago uma indicação que é a respeito da 

casa referência, o centro de referência ao idoso, né? Um centro de especialidade, 

principalmente em Alzheimer. É muito ruim quando a gente descobre que o pai da gente, a 

mãe ou o avô tem Alzheimer e a gente não sabe como lidar com isso. É uma doença que mexe 

com a mente do ser. Às vezes, a pessoa lembra de alguma coisa, às vezes, ela nem lembra 

que acabou de tomar o café da manhã, por exemplo, que acabou de comer, e não sabe. Então, 

é muito triste, mexe muito com a cabeça das pessoas, mexe muito com o familiar. A gente fica 

perdido, eu tive o meu pai com começo de Alzheimer e foi muito triste. Então, acho que esse 

centro de referência ao Alzheimer vai trazer muita, muita ajuda para todos os familiares e 

também para o próprio paciente. Às vezes, ele não sabe o que está acontecendo com ele, mas 

se ele tiver um centro que orienta bem o familiar, a pessoa que cuida dele, ele vai receber esse 

conforto, vai se sentir bem melhor. Então, eu espero que a prefeitura atenda essa nossa 

indicação, é uma indicação muita séria, com muita responsabilidade, para trazer mais 

qualidade para os nossos pacientes com Alzheimer. Gratidão a todos e boa sessão. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Alexandre 

Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Boa noite a todos. Boa noite a todos que nos 

assistem. Boa noite, colegas vereadores. Boa noite, colegas vereadoras. Bom, vamos lá. Se a 

gente reparar aqui nas indicações, na maioria das indicações que estão aqui, grande parte 

delas é referente ao trânsito, né? Porque o trânsito realmente é uma questão que a gente tem 

que dar a devida atenção. Nós temos mais de duzentos mil veículos aqui na nossa cidade e, 

portanto, com toda a atenção que a equipe de trânsito, que é muito comprometida, liderada 

pelo secretário Dotti, também pelo Edson e Murilo, e todo mundo lá que cuida do nosso 

trânsito, apesar de toda a dedicação deles, muitas coisas precisam ser feitas. Então, eu quero 

destacar aqui três indicações que eu fiz na sessão de hoje, que está aqui registrada na sessão 

de hoje, que têm a ver com uma melhoria no nosso trânsito. Então, a primeira indicação que eu 

quero destacar aqui, a 386, é que se implante uma faixa “direita livre” na Avenida Fábio Bicudo 

para quem desce sentido Parque Ecológico para entrar na Avenida Fábio Barnabé, ali onde 
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tem o Day Hospital, ali naquela região ali. Quem desce, se tivesse uma “direita livre” ali, 

facilitaria muito.  

Uma outra indicação, é a 387, é ao contrário. Quem vem na Fábio Barnabé e quer entrar na 

Fábio Bicudo, onde tem a padaria Suíça ali, também “direita livre” ali. Isso ajudaria bastante 

também a desafogar o trânsito no Parque Ecológico. E também nessa Fábio Bicudo, entre o 

Parque Ecológico e entre lá a Pedro Maschietto, a rotatória lá em cima, que se criasse um 

estacionamento ali naquele canteiro central, que tem quatro metros, daria para se criar 

estacionamento quarenta e cinco graus ali para poder tirar aqueles carros que ficam 

estacionados na avenida ali tampando uma faixa de rolamento. Então, eu acho que essas três 

ações associadas à indicação que eu fiz a semana passada, que é para se criar a alça de 

acesso, tanto de um lado quanto de outro ali naquela região, como foi feito no Objetivo(F), que 

eu acho que melhoraria muito, principalmente pelas pessoas, pelos moradores do bairro Jardim 

Esplanada, que estão reclamando muito, porque tem muita gente desviando pelo bairro para 

poder fugir daquele trânsito intenso da Avenida Fábio Barnabé. Então, ficam aí a dica e a 

sugestão para o prefeito e para a equipe de trânsito, para que, fazendo essas... tomando essas 

atitudes e fazendo essas ações, amenize um pouco a questão do trânsito naquela região. 

Muito obrigado. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As indicações continuam em discussão. As 

indicações serão encaminhadas ao Executivo para análise e providências. Com a palavra a 

primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Leitura das moções. 

Pepo, “Pesar pelo falecimento da Marli Anselmo da Silva Silveira, ocorrido aos 14 de março de 

2022”. 

Décio Rocha, “Manifesta apoio ao Dia da Escola, comemorado nacionalmente no dia 15 de 

março, para reforçar a importância dessa instituição”. 

Décio Rocha, “Manifesta apoio ao Dia Nacional dos Animais, comemorado anualmente no dia 

14 de março, para reforçar a importância da defesa e proteção a esse grupo de seres vivos”. 

Othniel Harfuch, “Congratula o posto de atendimento ao trabalhador, o PAT, pelo lançamento 

do plantão itinerante realizado no município de Indaiatuba”. 
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Alexandre Peres, “Congratula o secretário municipal de Educação, Professor Heleno da Silva 

Luiz Junior, pelo excelente trabalho desenvolvido à frente da Secretaria, com a aquisição e 

entrega dos tablets aos alunos da rede municipal de ensino”. 

Wilson, Índio da Doze, “Congratula Ricardo Lopes Miranda por ser fundador do portal da 

notícia Comando Notícia e equipe composta pelos seus sócios Reginaldo Rodrigues, jornalista 

Diana Locatelli e o repórter esportivo Pitágoras, e por ser um exemplo para a cidade de 

Indaiatuba há seis anos com o jornalismo sério para a nossa região”. 

Pepo, “Congratula o programa Radio Audiência pelos seus 25 anos de existência à frente ao 

município de Indaiatuba”. 

Sérgio Teixeira, “Congratula os Grupos de Escoteiros da cidade de Indaiatuba pelo Dia do 

Conservacionismo Ambiental comemorado todo dia 13 de março”. 

Sérgio Teixeira, “Congratula os Clubes de Desbravadores de Indaiatuba pelo Dia do 

Conservacionismo Ambiental, comemorado todo dia 13 de março”. 

Pepo, “Manifesta pesar pelo falecimento de Cledamar Mathilde Ambiel Carotti, ocorrido aos 18 

de março de 2022”. 

Wilson, Índio da Doze, “Pesar pelo falecimento de Ismael Ferreira de Souza, ocorrido em 20 de 

março de 2022”. 

Lidas as moções, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As moções estão em discussão. Com a 

palavra a vereadora Ana Maria dos Santos. É que levantou a mãozinha aí. Não vai falar? Com 

a palavra o vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Obrigado, presidente, pela palavra. Boa noite a todos 

os colegas da Câmara Municipal, boa noite a todos que estão nos assistindo aí pelas redes 

sociais. Fiz duas moções pelo Dia do Conservacionismo Ambiental, aos grupos escoteiros 

Indaiá, Falcão Azul, Rosa dos Ventos, Pérola Negra, [ininteligível], que inicia agora o trabalho 

na escola Randolfo, né? E para o grupo também Desbravadores, Valentes de Davi, 

Aventureiros do Sol, Leopardos e Luzeiros de Indaiá, que fazem um trabalho de excelência. 

Todos esses grupos fazem um trabalho de excelência quanto à questão da conscientização 

ambiental na nossa cidade. Então, eles precisam ser valorizados, reconhecidos, e nós 

precisamos levar isso adiante, para conservar a questão ambiental na nossa cidade. Obrigado, 

presidente. Obrigado a todos. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Wilson, Índio da 

Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Obrigado, Sr. Presidente. Sr. Presidente, hoje eu 

quero falar, primeiro, com muita tristeza, do falecimento do nosso amigo Ismael, ele era o faz 

tudo da Paróquia Santo Antônio. Ultimamente, ele estava engajado no Coral Voz dos Anjos da 

Paróquia Santo Antônio, uma pessoa muito querida, tanto que o cemitério hoje estava 

superlotado. Então, eu quero aqui, em nome da Câmara Municipal e como também um dos 

membros da Paróquia Santo Antônio, deixar o meu eterno sentimento a toda a família do 

Ismael, para a sua esposa Andréia e todos os seus familiares.  

Quero também, Sr. Presidente, falar da Moção 52, no qual eu estou homenageando o canal de 

imprensa, que é o Comando Notícia. Todo mundo sabe que eles são um grande exemplo para 

a nossa cidade, tudo que acontece na cidade, eles estão, de forma rápida, precisa e clara. Eu, 

pelo que eu me lembro, nunca vi nada a ser questionado no Comando Notícia, tanto as coisas 

da Câmara Municipal como as notícias da cidade. Então, eu quero aqui em nome do Senhor 

Ricardo Lopes Miranda parabenizar todas as pessoas envolvidas no jornal, o Reginaldo 

Rodrigues, Diana Locatelli, e também o nosso amigo Pitágoras, pelos seus seis anos de 

jornalismo sério na nossa cidade de Indaiatuba. Obrigado a todas as pessoas envolvidas nesse 

jornal e fica aqui os meus parabéns para todos vocês. Obrigado, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As moções continuam em discussão. Com 

a palavra o vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Obrigado, Sr. Presidente. A minha moção é para 

parabenizar o pessoal do PAT pelo primeiro plantão itinerário realizado no dia doze de março 

agora, que foi um sucesso. E eu achei assim, a gente já tinha discutido isso, de muita 

serventia, porque quem está procurando emprego geralmente está com muita dificuldade 

financeira. O deslocamento do pessoal para tentar apresentar essas vagas em bairros mais 

distantes é algo que eu acho que funciona e espero que continue, inclusive, existe uma 

programação já para isso. Então, eu quero parabenizar o pessoal do PAT, porque a ideia foi 

excelente e está funcionando.  

Eu queria só aproveitar, já que a gente está fazendo algumas congratulações, lembrar que hoje 

é o Dia da Síndrome de Down, não é? E uma síndrome em que alguns anos atrás era um 

estigma muito ruim, hoje, a gente sabe que com a evolução de todo o tratamento e tal, a gente 

tem pessoas com síndrome de Down alcançando grandes empregos, grandes... inclusive, 
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como aparece até em televisão, né? Então, só para lembrar, gente, hoje é o Dia da Síndrome 

de Down. Obrigado, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As moções continuam em discussão. Com 

a palavra o vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Bom, eu queria parabenizar o meu amigo, 

secretário de Educação Heleno, pelo excelente trabalho que vem fazendo junto à Secretaria de 

Educação, inclusive agora com a entrega de mais de vinte mil tablets nas quarenta e quatro 

escolas da rede, vai até o início de abril essas entregas. Então, ou seja, a educação nossa 

investindo em tecnologia, já é o primeiro Ideb do estado, está entre os dois melhores Idebs do 

país, enfim. E o Heleno à frente de tudo isso. Lógico, quero também aproveitar para 

cumprimentar a toda a sua equipe, quero aproveitar para cumprimentar a todos os professores 

da rede que fazem parte disso. O nosso Ideb chegou no nível que chegou por causa desse 

conjunto todo. E eu estou acompanhando a entrega em algumas escolas e realmente fico 

encantado com o que eu vejo lá. Então, parabéns ao secretário Heleno, que é o maestro de 

tudo isso. Parabéns a toda a sua equipe. E parabéns aos nossos professores da rede 

municipal. É isso, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As moções continuam em discussão. As 

moções estão em votação. Vereador Alexandre Peres. As moções estão em votação. Vereador 

Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 
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VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável, presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As moções foram aprovadas por 

unanimidade. E as moções de pesar serão encaminhadas às famílias enlutadas. 

Vamos para as matérias apresentadas. Com a palavra a nossa primeira secretária. Só um 

minutinho. Nós temos três pedidos de regime de urgência. Três projetos que estão sendo 

recebidos, ok? 

Projeto de Lei nº 44/2022, “Dispõe sobre o reajuste de vencimento aos servidores públicos da 

administração direta, das autarquias e fundações públicas do município e dá outras 

providências”. 

Vou ler mais um, “Dispõe sobre o reajuste de vencimento aos servidores públicos do Poder 

Legislativo e dá outras providências”. 

Mais um projeto. É que não está com número o projeto.  

ORADOR NÃO IDENTIFICADO: Não foi protocolado ainda. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Não foi protocolado ainda, por isso que 

está sem número, ok? “Dispõe sobre a fixação de subsídios do prefeito, do vice-prefeito, dos 

secretários municipais e dá outras providências”. 

Entrarão com o pedido de regime de urgência, ok? Vamos para as matérias apresentadas. 

Com a palavra a primeira secretária. 
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VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Decreto Legislativo nº 3/2022, 

Alexandre Peres, “Dispõe sobre a concessão de Título Honorífico de Cidadão Benemérito 

Doutor Caio da Costa Sampaio ao Senhor William de Camargo”. Às comissões. 

Projeto de Lei nº 8/2022, Ricardo França, “Dispõe sobre a transparência das licenças 

ambientais emitidas pela administração pública municipal e dá outras providências”. Às 

comissões. 

Projeto de Lei nº 23/2022, Pepo, “Denomina Rua Everaldo dos Santos o logradouro público do 

Parque Barnabé”. Às comissões. 

Projeto de Lei nº 25/2022, Executivo Municipal, “Dispõe sobre a doação da área pertencente ao 

patrimônio público municipal em favor do governo do estado de São Paulo, com destinação à 

Secretaria de Estado de Educação e dá outras providências”. Às comissões. 

Projeto de Lei nº 27/2022, dos vereadores, “Denomina Prefeito Clain Ferrari o Parque 

Ecológico de Indaiatuba”. Às comissões. 

Projeto de Lei nº 30/2022, Décio Rocha, “Denomina Rua Iolanda Figueiredo o logradouro 

público do loteamento denominado Jardim Indaiatuba Golf”. 

Projeto de Lei nº 31/2022, Décio Rocha, “Denomina Rua Seve Ballesteros o logradouro público 

do loteamento denominado Jardim Indaiatuba Golf”. 

Projeto de Lei nº 32/2022, Décio Rocha, “Denomina Rua Mario Gonzalez o logradouro público 

do loteamento denominado Jardim Indaiatuba Golf”. 

Projeto de Lei nº 33/2022, Décio Rocha, “Denomina Rua Walter Hagen o logradouro público do 

loteamento denominado Jardim Indaiatuba Golf”. 

Projeto de Lei nº 34/2022, Décio Rocha, “Denomina Rua Arnaldo Palmer o logradouro público 

do loteamento denominado Jardim Indaiatuba Golf”. 

Projeto de Lei nº 35/2022, Décio Rocha, “Denomina Rua Ramon Sota o logradouro público do 

loteamento denominado Jardim Indaiatuba Golf”. 

Projeto de Lei nº 36/2022, Décio Rocha, “Denomina Rua Martin Pose o logradouro público do 

loteamento denominado Jardim Indaiatuba Golf”. 

Projeto de Lei nº 37/2022, Décio Rocha, “Denomina a Rua Petter Allis o logradouro público do 

loteamento denominado Jardim Indaiatuba Golf”. 

Lida, Sr. Presidente. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): As matérias serão encaminhadas às 

comissões. Antes da Ordem do Dia, eu peço para que a primeira secretária leia os três pedidos 

de urgência, por favor. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Requerimento, “A Mesa da Câmara vem 

respeitosamente requerer ao Plenário, nos termos do artigo 133, alínea 'a', do Regimento 

Interno, que o projeto de lei de autoria da Mesa da Câmara que dispõe sobre os reajustes de 

vencimentos aos servidores públicos da administração direta, das autarquias e fundações 

públicas do município e dá outras providências tramite em regime de urgência. Sala das 

Sessões, 21/3/2022”. 

Vou ler os três... 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Eu peço licença dos nobres colegas para 

ler os três projetos que tratam do mesmo assunto. Os três requerimentos. E votaremos em 

bloco, ok? 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: “A Mesa da Câmara Municipal vem 

respeitosamente requerer que o projeto de lei de autoria da Mesa da Câmara que dispõe sobre 

o reajuste de vencimentos aos servidores públicos do Poder Legislativo entre em regime de 

urgência”. 

“O projeto de lei de autoria que dispõe sobre a fixação do subsídio do prefeito, do vice-

presidente e dos secretários municipais e dá outras providências entre em regime de urgência”. 

Esses três projetos, presidente... 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): [ininteligível]. Tem emenda? 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Tem emenda. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Depois lê a emenda. Está em votação os 

três pedidos de urgência, os três requerimentos. Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Contrária ao pedido de urgência. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Contrário. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: De novo? Eu já votei. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Deu uma mudada na tela aqui. Todos os 

vereadores votaram? 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Sim. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Os pedidos de urgência foram aprovados. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Eu queria... 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Oi. 
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VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Não dá para... Não cabe justificativa de voto, 

não, né? Ou cabe? Não? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Não. Os projetos foram aprovados com 

dois votos contrários. Eu peço para que a vereadora leia as emendas. 

[Falas sobrepostas]  

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Aprovação foi do regime de urgência, né, Sr. 

Presidente? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Oi? Lê o projeto. Não entendi, Ricardo. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Foi um ato falho. Está indo certo. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Posso ler o projeto? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vou colocar em votação esse projeto. Vou 

ler aqui, ”Dispõe sobre o reajuste de vencimento aos servidores públicos da administração 

direta, das autarquias e fundações públicas do município e dá outras providências”. 

[Falas sobrepostas]  

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Sr. Presidente, se for... 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Por favor, leia a emenda, Silene. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Emenda modificativa ao projeto de lei. A 

emenda passa a ter a seguinte redação, “Dispõe sobre a revisão geral de vencimentos dos 

servidores públicos da administração direta, das autarquias e fundações públicas do município 

de Indaiatuba e dá outras providências”. O artigo 1º passa a ter a seguinte redação, “Fica o 

Poder Executivo autorizado a conceder revisão geral anual no percentual de 10.54% sobre os 

valores de tabelas por vencimento constante”. 

Lida, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Eu passo aos nobres colegas que essas 

emendas foram necessárias para deixar o projeto mais claro, ok? 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Só mudou o texto, né? Não mudou 

porcentagem, não mudou nada, só foi a redação, né? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Não. Só mudou o texto, tá bom? 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Entendi. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A porcentagem continua a mesma, tá bom, 

Ricardo? 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Sr. Presidente, pelo conteúdo similar, se todos 

concordarem... 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Pois não. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Poderemos votar já os três em bloco, né? 

Tanto o Executivo, o Legislativo, e prefeito e secretários. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com certeza. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Eu gostaria de pedir que o de prefeito e 

secretários não viessem em bloco. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Perfeito, pode ser assim então. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Então, eu vou ler o segundo projeto, pode ser? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Só um minutinho, Silene. Então, vamos 

colocar em votação a emenda, Ricardo. Senão vai... A emenda está em discussão. A emenda 

está em votação. Vereador Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 
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VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador [interrupção no áudio] Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A emenda foi aprovada por unanimidade. E 

vamos para a votação do projeto. O projeto está em discussão. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Não vai votar em bloco? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Oi? 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Não, desculpa. Eu achei que o Arthur tinha 

pedido para votar em bloco esse de todos os servidores, da prefeitura e também já emendar os 

concursados da Câmara, enfim, tanto faz. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Podemos pôr em bloco. Vamos votar um 

de cada vez, individual, ok? 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Vai um por vez, está bem travada a internet, 

desculpa. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto que 

nós estamos votando agora, para deixar claro, dispõe sobre o reajuste dos vencimentos dos 

servidores públicos da administração direta, das autarquias e fundações públicas do município 

e dá outras providências. O projeto está em discussão. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Eu poderia fazer uso da palavra, Sr. 

Presidente? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Ricardo França. 
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VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Obrigado, Sr. Presidente. Hoje a minha Internet 

está meio ruinzinha aqui, eu espero que não corte muito. Mais uma vez, boa noite a todos. 

Obrigado pela palavra. Agora há pouco teve uma reunião com representantes, tanto do 

sindicato quanto da Apeoesp, que tinha como objetivo ganhar um pouco mais de tempo para 

conseguir prolongar e aprofundar ainda mais a negociação com a prefeitura. As reivindicações 

são justas. A prefeitura entende que esses dez vírgula cinquenta e quatro por cento é a 

reposição da inflação, o sindicato e a Apeoesp entendem que houve uma modificação no 

Seprev, o que acabou comendo parte do reajuste que era do período de dois mil e vinte, 

dezenove e vinte, que foi dado de uma vez só no final do ano passado já valendo a partir desse 

ano. E o entendimento geral foi que realmente é importante aprofundar cada vez mais o 

diálogo da prefeitura com os seus representantes para evitar um problema de paralisações, de 

outras questões nesse sentido. Então, nós, da oposição, tanto eu quanto como a Ana 

Bannwart... Ana Maria, entendemos que é importante votar de forma favorável ao valor que 

está sendo colocado, por entender que muitos estão precisando desse valor, mas entendemos 

que é justa, sim, a reivindicação de que o valor seja revisto, de que o cartão-cesta 

principalmente seja alvo de maiores aumentos, já que ele não incide em cobranças para 

tributação da prefeitura, mas dá um valor real, principalmente para aqueles funcionários com 

valor de salário mais baixo, que são os que mais estão sendo afetados pela inflação, né? Eu 

acho que todos estão vendo o absurdo que é a gasolina, alimentos, tudo está subindo, e o 

funcionário público, seja concursado ou comissionado, todos estão sofrendo com isso. Então, é 

justa a reivindicação do sindicato que veio aqui hoje, passou algumas horas conversando com 

boa parte dos vereadores. Infelizmente, não foi possível, por um entendimento da maioria, 

deixar para votar em outra data, mas a maioria tem que ser respeitada e é unânime, né? A 

Câmara tem intenção de ajudar ao máximo possível. Eu acompanhei a luta de alguns 

vereadores da base, inclusive, em aumentar um pouco o valor que estava sendo proposto pela 

administração inicialmente. Chegou nesse ponto que ainda não é o que o sindicato espera. O 

sindicato tem agora o compromisso de conseguir uma reunião pessoalmente com o prefeito 

para justamente aprofundar ainda mais essas discussões, né? Então, eu espero que realmente 

a gente dê o voto favorável hoje, que seja aprovado por unanimidade, mas que o quanto antes 

venha um novo projeto recompondo ainda mais o que eles entendem ser a perda da inflação, 

melhorar o cartão-cesta, que é uma grande defasagem com o restante da região, uma luta que 

o Alexandre sempre bateu na tecla, o Arthur, enfim, acho que todos aqui, independente de 

grupo político, pensamos no melhor da cidade, queremos ajudar o funcionalismo a ter 

capacidade, ter condições de fazer o seu melhor trabalho. Então, a gente é contra o regime de 
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urgência por entender que poderia ter mais tempo de discussão, para o sindicato aprofundar 

isso com a prefeitura, mas somos favoráveis a todo tipo de aumento, de reajuste de inflação, 

principalmente chegando na inflação, né? A gente está lutando por isso. Obrigado pela palavra, 

Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. Com a 

palavra o vereador líder da situação, Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Muito obrigado pela palavra, Sr. Presidente. 

Agradeço o debate do projeto. Já começo, na verdade, agradecendo então o voto favorável do 

Ricardo e da Ana em relação a esse reajuste. E é o que a gente sempre fala, né? Nós 

adoraríamos e nós sabemos o quanto os funcionários públicos municipais trabalham e valem, 

né? E, por nós, adoraríamos que fosse possível dar um aumento de duzentos por cento para 

cada um que está na linha de frente, que está ensinando os nossos filhos, que está atendendo 

no hospital, não é, doutor, não é, Silene? A gente sabe o quão difícil é o trabalho de todas 

essas pessoas. 

E todas as discussões, no bom sentido, que eu tenho com o Ricardo aqui, a gente sempre fala 

em relação a um método de gerenciamento, a um método de gerenciar uma cidade, da forma 

como o governo deve tocar. E a palavra utilizada sempre é a de responsabilidade. Então, foi 

bem colocado por todos esses vereadores e por esse Legislativo que um reajuste, né, uma 

correção de salário menor do que a inflação não seria tolerada por ninguém desse Legislativo, 

principalmente pelo próprio prefeito, que sempre nos pediu cautela em relação a isso. Então, a 

reposição, correção salarial em relação a inflação, de dez vírgula cinquenta e quatro por cento, 

que é o índice IPCA, essa está dentro do projeto e os funcionários receberão. 

E acho que é importante também relembrar que em janeiro [ininteligível] a correção e reajuste 

do salário dos funcionários em onze por cento. Que é era também relativo aos anos de dois mil 

e dezenove e dois mil e vinte. Então, fazendo uma correlação, gente, a gente sabe que 

porcentagem a gente não soma, a gente faz a relação em relação ao valor absoluto. Então, 

fazendo em relação a valor absoluto que um funcionário-- 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Arthur. Só um minutinho, vereador. Arthur. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Oi. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Só um minutinho, tem algum microfone 

aberto, está atrapalhando a fala do senhor. Peço que o vereador que estiver com o microfone 

aberto, feche, por favor. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Perfeito. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Para que o vereador possa concluir. Com a 

palavra o vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Obrigado, Sr. Presidente. Então, pegando o 

número absoluto, senhores, e fazendo a relativação(F) dos onze por cento, mais esses dez 

vírgula cinquenta e quatro por cento, a gente chega em um número aproximado aí de correção 

em torno de vinte e dois por cento do que foi feito com a inflação, que é o que está sendo 

praticado no índice do IPCA, que é o índice de consumidores. 

Além disso, Sr. Presidente, também para encerrar essa situação, eu acho que é importante 

salientar a responsabilidade, inclusive, com o futuro. Indaiatuba, hoje, se você disser que a 

cidade de Indaiatuba paga em dia os funcionários, isso é uma mentira, uma falácia. O senhor 

acredita? Porque a cidade de Indaiatuba paga de forma antecipada. Todas as vezes que um 

dia útil vai cair em um feriado, ou em alguma coisa nesse sentido, todos os servidores recebem 

de forma antecipada. Ninguém, nessa pandemia, deixou de receber o seu próprio salário ou a 

sua remuneração. Mesmo os que tiveram que ficar em casa, que não puderam exercer as suas 

atividades. Não houve sequer um desconto dessa remuneração, algo que foi aplicado 

principalmente na iniciativa privada, mas em alguns municípios também. 

Então, a gente, conversando com o sindicato, hoje, com a Apeoesp, com o sindicato dos 

funcionários públicos, eu quero salientar que o diálogo continua aberto. Essa semana nós 

teremos reuniões com o Executivo Municipal para tentar melhorar ainda mais a situação 

desses funcionários, então não está fechado, mas nós sabemos que os servidores municipais, 

eles precisam dessa correção de dez e meio por cento, muita gente conta com esse dinheiro, 

está necessitado, né, principalmente o pessoal da linha de frente. E nós precisamos ter 

agilidade em aprovar essa correção e garantir que esses funcionários recebam. 

Então, só para reforçar, todos nós acreditamos que esses funcionários recebem muito mais, 

muito mais. Adoraríamos poder. Mas a gente tem a responsabilidade de tocar o município. 

Pepo, dizem que em dois mil e vinte e três a inflação pode bater na casa dos vinte por cento. 

Se acontecer dessas, como a gente vai garantir que todos os pais de família, mães de família, 

funcionários, recebam sua remuneração? A gente tem que ter responsabilidade. Então, 
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estamos dando o índice de inflação, o mínimo, né, que tem que ser dado de acordo com a 

inflação que foi feita no Brasil, mas vamos lutar juntos para que isso aumente, que a gente 

chegue cada vez mais em benefícios para esses servidores. Então, por isso que eu peço o 

voto favorável de toda a bancada e agradeço pela discussão, agradeço ao vereador Ricardo 

França e à vereadora Ana também por seus votos. Obrigado, presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Com a palavra o vereador Alexandre 

Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Mais uma vez, boa noite a todos. O meu 

pessoal está acompanhando aqui, me parece que lá embaixo já tem bastante gente 

acompanhando as sessões, que entraram agora para assistir as sessões. Então, eu queria 

deixar de aqui algumas colocações. Primeiro, em cima do que o próprio Ricardo colocou aqui, 

nós tivemos agora um encontro com o pessoal do sindicato dos servidores, a Regina, a 

Andressa, e tivemos também um encontro com a Jaqueline da Apeoesp. E inclusive, nessa 

reunião que nós fizemos agora há pouco, um pouco antes dessa sessão, ficou combinado lá 

que iria para votação hoje. Até, com todo respeito, meu amigo Ricardo, eu não entendi por que 

você votou contra, porque você está lá e a gente combinou que ia votar hoje. Porque se tivesse 

combinado que não ia, eu estaria contra o regime de urgência também. Mas, como ficou 

definido lá, eu entendi que você é o líder da oposição, que todos iam votar a favor do regime de 

urgência, porque todos, nós da situação e também o Ricardo e a Ana, da oposição, vamos 

continuar esse caminho para poder ter um diálogo maior e ver o que dá para fazer, se tem algo 

mais que dá para fazer. 

Eu queria só relembrar a quem está nos assistindo, eu sou funcionário público há vinte e oito 

anos. E foi citado inclusive hoje pelo sindicato, né, a famosa greve de dois mil e dez, que 

realmente parou a administração. E, naquela época, eu era superintendente do Saae. A líder 

do sindicato era a Jaciara, e lá no Saae existem dois irmãos da Jaciara, o Cleuton e o Kleber. E 

só para vocês terem uma ideia, aquela grande paralisação sabe quantos funcionários do Saae 

entraram na greve? Zero, zero, inclusive com dois irmãos da presidente do sindicato lá. E o 

que eles disseram na época: "Alexandre, você tem tanto respeito por nós que, em homenagem 

a isso, ninguém no Saae vai entrar em greve". E não teve greve e nada, zero, no Saae, para 

mostrar o quanto eu sempre respeitei e sempre lutei pelo funcionalismo. Inclusive, me sinto 

muito honrado de ter participado da última reunião, agora na sexta-feira, antes de uma decisão 

lá da prefeitura, eu com outros colegas vereadores, o Pepo estava lá presente, também, estava 

o Sérgio, estava o Índio, estava o pastor Décio, enfim, os que puderam ir naquele momento, 
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porque foi marcada de última hora, estavam lá. E lá também eu defendi que a gente precisava 

fazer o que pudesse para valorizar o quanto mais o funcionalismo. E me orgulho de falar que 

contribui para que o índice chegasse nesse dez e cinquenta e quatro por cento, e que a gente 

entendeu que, naquele momento, era o que dava, era o que dava. E é o que está vindo agora, 

para a gente, ser votado. 

Inclusive, até para a gente fazer uma conta rápida aí, mês passado caiu onze por cento na 

conta do servidor a mais. E mês que vem vai cair mais dez vírgula cinquenta e quatro por 

cento. Sendo que esses dez e cinquenta e quatro por cento é em cima dos onze por cento. 

Então, na verdade, vai ser um aumento, do mês passado para agora, de vinte e dois vírgula 

sete por cento, porque dez vírgula cinquenta e quatro por cento, de onze por cento, é um 

vírgula dezesseis por cento. Então, vai dar vinte e dois vírgula sete por cento de aumento 

nessa primeira etapa nossa. É lógico que foram colocados para nós a questão do Seprev, que 

comeu três por cento. O prefeito deu essa abertura lá para a Jaqueline da Apeoesp, que ela 

nos passou hoje, que vai verificar essa questão e pediu para a gente acompanhar. E nós nos 

comprometemos a acompanhar isso. E também a questão do Cartão Cesta. Aliás, o Cartão 

Cesta, em dois mil e dezoito, ele subiu o dobro do que foi o dissídio. O dissídio foi de cinco e 

trinta e cinco por cento, e o Cartão Cesta foi de onze por cento. E eu também quero dizer que 

dessa conquista eu participei, porque eu fiz uma pesquisa em toda a região metropolitana e eu 

fiquei no pé da questão de ter um aumento diferenciado para o Cartão Cesta, e consegui mais 

do que o dobro do dissídio em cima do Cartão Cesta. Então, ou seja, a gente vem sempre 

lutando, cada vez mais, para um salário que motive o nosso funcionalismo. 

Agora, é lógico, o líder do governo falou: temos que ter responsabilidades, porque senão 

depois você dá no papel, mas não consegue dar na prática. Mas, enfim, a gente vai continuar 

lutando. O compromisso que a gente assumiu hoje de acompanhar o que a gente consegue em 

cima da questão do Seprev e o que a gente consegue também em cima do Cartão Cesta, 

todos nós, vereadores, nos comprometemos a acompanhar isso, porque a gente sabe da 

importância do funcionalismo. Um funcionalismo motivado é uma administração com grau de 

excelência maior. Então, eu quero dizer que o funcionalismo pode contar comigo, sim, 

independente de ser oposição, independente de ser situação. Na verdade, o que a gente é é 

defensor dos bons funcionários. E eu nivelo por cima. Tem funcionário ruim? Existe funcionário 

ruim. E esses têm que ser tratados à parte e que monte o processo administrativo e que cada 

um responda, mas aqueles bons funcionários precisam ser valorizados e os bons funcionários 
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precisam do nosso apoio. Então, fica aqui o meu compromisso, junto com os colegas, que 

assumimos hoje na reunião com os representantes do sindicato. 

É só isso, Sr. Presidente. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: O senhor me dá um aparte, vereador? Vereador 

Alexandre, o senhor me dá um aparte, que você acabou me citando? 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Opa. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Eu esperei Vossa Excelência terminar. Só 

justificando a questão, o próprio voto de regime de urgência não tem justificativa, né? A nossa 

votação contrária [interrupção no áudio] votado hoje [interrupção no áudio]. Se vai votar hoje, 

todo avanço, tudo que chegar na inflação, a gente vai ser favorável, o funcionalismo merece. 

Porém, o desejo maior do sindicato, que representa uma decisão coletiva em assembleia, é 

que fosse solicitado não votar hoje, só por isso que a gente votou contrário ao regime de 

urgência, por entender que seria a nossa linha mais coerente. Ser a favor de todo o reajuste e 

que vier de benefício ao funcionalismo, como sempre fizemos, mas que nessa questão, talvez, 

o ideal para o funcionalismo fosse protelar por mais alguns dias. Mas como o entendimento era 

que era impossível protelar por mais alguns dias, vamos votar hoje aqui favorável, a gente 

entende que está certo. Mas a meu ver e ao ver dos funcionários do sindicato, que estavam ali, 

era para protelar. Mas só para tirar qualquer dúvida. Obrigado pela citação, obrigado pela 

palavra. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. Com a 

palavra o vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Boa noite novamente. Obrigado, Sr. Presidente pela 

palavra. Bom, diferente do colega Alexandre Peres, eu estou funcionário público há seis dias, 

tá? Ele é vinte e oito anos, eu estou iniciando agora, na educação, tá? E eu acho muito 

importante isso que foi feito dessa aproximação dos vereadores com o sindicato hoje, esse 

debate, essa conversa, e isso não pode parar aí. Concordo plenamente que tem que ter uma 

ação com responsabilidade. Como eu sempre falo, a administração do prefeito Nilson Gaspar é 

de excelência e continua sendo, tá? Mas essa aproximação dos vereadores, do Executivo com 

o sindicato dos servidores é de grande importância, tá? Para continuar valorizando, 

reconhecendo o trabalho deles. Nós sabemos que algumas cidades da região nem o repasse 

da inflação passou, tá? Nós estamos passando isso. Então, isso é muito importante. E como 

vocês falaram, estamos votando isso agora que é mais que necessário. Mas, a conversa ainda, 
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as discussões, os debates continuam para que se melhore cada vez mais para todos os 

servidores, seja da área da educação, da saúde e de qualquer área que sirva à população de 

Indaiatuba, tá bom? Obrigado, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. Eu 

gostaria de deixar claro que essa votação de hoje não impede o sindicato de continuar a luta. 

Isso eu quis deixar bem claro na reunião com eles. Nós estamos... o sindicato está lutando por 

outras coisas, né? Que, no meu entendimento, está no direito deles também, que são os três 

por cento, que foi tirado lá atrás, do Seprev, e também o Cartão Cesta. Como o prefeito disse, 

o Alexandre falou, nós fizemos reunião com o prefeito, o prefeito recebeu a Apeoesp hoje, e 

tudo que foi por parte dessa Casa foi feito, em nome de todos os vereadores aqui. Então, o 

prefeito falou e deixou claro que faria a reposição da inflação. Que eram os dez e cinquenta e 

quatro por cento. A outra luta, o sindicato pode continuar trabalhando, inclusive o doutor, o líder 

do governo, se comprometeu com o sindicato e com os vereadores de marcar uma reunião 

com o sindicato junto com o prefeito, ainda essa semana, tá? Então, a pressa de votar um 

projeto, todas as vezes que chega um projeto aqui que fala em aumento, eu tenho por prática 

colocar em votação. Eu sou cobrado aqui na Câmara, nós temos mais de setenta funcionários 

efetivos aqui. E eles queriam esse aumento de dez e cinquenta e quatro por cento. Mas a luta 

por outras coisas continua. E agradeço ao sindicato por ter entendido a nossa posição. E 

estamos de portas abertos para atender todas as vezes que for necessário, tanto o sindicato 

dos funcionários como a Apeoesp. Então, eu queria deixar bem claro essa parte. 

Este é um projeto que não cabe emenda do vereador, né? Não cabe emenda do vereador, é 

um projeto que chega pronto do Executivo. E o vereador, ele tem duas opções, ou vota contra 

ou vota a favor. O projeto chegou, e um projeto desse, corrigindo a inflação aí, dando reajuste 

de dez e cinquenta e quatro por cento, eu não posso deixar se arrastando pela Casa, até 

porque esse índice não vai mudar. Todos sabem que não vai mudar e eu deixei bem claro para 

o sindicato, que eu ouvi da boca do prefeito que não vai mudar. Então, o projeto não pode se 

arrastar aqui dentro. Mas as outras lutas do sindicato continuam, tá bom? E estou disposto a 

acompanhar o vereador líder, convido os outros vereadores para acompanhar nossa reunião 

com a prefeitura para... é discutindo, é conversando que a gente chega no entendimento. Eu 

penso assim. 

O projeto continua em discussão. O projeto está em votação. Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: É para os funcionários públicos? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Isso. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Tudo que nós vamos votar aqui é para 

funcionário público. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Eu sei, mas tem um que é prefeito e... Eu sei, tem 

um que é para os funcionários e tem outro que também é para o prefeito e secretários, que é 

separado, né? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Espero que não aconteça o que acontece 

todas as vezes, que saem falando por aí que nós votamos o próprio aumento. Não está sendo 

votado vereador, tá bom? Favorável ou contrário, vereadora? 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável, favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres já votou, não é? 

Todos os vereadores votaram? Meu voto também é favorável. O projeto foi aprovado por 

unanimidade. Com a palavra a primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Eu vou ler o segundo projeto: "Projeto de lei 

que dispõe sobre o reajuste de vencimentos aos servidores públicos do Poder Legislativo e dá 

outras providências". Esse projeto também tem uma emenda. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Eu peço que a vereadora leia a emenda. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: "A emenda do projeto de lei passa a ter a 

seguinte redação: Dispõe sobre a revisão geral de vencimentos aos servidores públicos do 

Poder Legislativo e dá outras providências. No projeto de lei assim como na justificativa onde 

se lê 'reajuste', leia-se 'revisão geral anual'". 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A emenda está em discussão. A emenda 

está em votação. Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Meu voto também é favorável. A emenda 

foi aprovada por unanimidade. Vamos para a votação do projeto. Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável-- 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. Alguém 

gostaria de falar do projeto? Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O meu voto também é favorável. O projeto 

foi aprovado por unanimidade. 

Com a palavra a primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: "Dispõe sobre a fixação do subsídio do prefeito, 

do vice-prefeito e dos secretários municipais e dá outras providências". Também tem uma 

emenda, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Peço para que a vereadora leia a emenda, 

por favor. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: "A emenda do projeto passa a ter a seguinte 

redação: Dispõe sobre a revisão geral dos subsídios do prefeito, do vice-prefeito e dos 

secretários municipais e dá outras providências. O artigo 1º do projeto de lei passa a ter a 

seguinte redação: os subsídios em decorrência à revisão geral anual no percentual de 0,54% 

(sic), devidos mensalmente ao prefeito, ao vice-prefeito e aos secretários municipais são 

fixados a partir da vigência desta lei nos seguintes valores... No projeto da lei, assim como na 

justificativa onde se lê 'reajuste', leia-se 'revisão geral anual'". 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A emenda está em discussão. A emenda 

está em votação. Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável à emenda, que arruma o texto. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. Opa, vereador 

Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O meu voto também é favorável. A emenda 

está aprovada por unanimidade. Com a palavra a primeira secretária... Vamos para a votação 

do projeto. O projeto está em discussão. O projeto está em votação. Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos. 
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VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Contrário. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Contrário, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O meu voto também é favorável. Eu vou 

dar a justificativa do meu voto. Se o salário do secretário e do prefeito não sobe, fica 

estacionado o restante do pessoal que está no teto do prefeito. Essa é a justificativa do meu 

voto para o vereador Ricardo e para a vereadora Ana Bannwart. Concorda, vereador 

Alexandre? 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Concordo. Da sua fala você diz? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Isso. 
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VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Mesmo porque o adjunto, que está na cola, se 

não subir o secretário, o adjunto, ele ultrapassa. Então. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Ultrapassa. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Então, acaba tendo um entrave em sequência, 

né? E o prefeito e os secretários são funcionários públicos também, que se dedicam de 

maneira... com muita veemência, vinte e quatro horas por dia, e não pode ter preconceito. Eu 

acho que todos os funcionários, desde o mais simples até o prefeito, merecem o seu 

reconhecimento. Na minha opinião, não tenha dúvida nenhuma. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado pela maioria. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Sr. Presidente, eu gostaria de exercer 

justificativa de voto, bem rapidinho. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Pois não. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Sr. Presidente, apenas para... eu estou vendo 

uma confusão de quem está nos acompanhando nessa sessão, apenas para elucidar as 

coisas, tá? O que foi aprovado agora foi o reajuste relacionado a todos os funcionários públicos 

do Executivo Municipal, aos servidores do Legislativo Municipal e ao prefeito e aos secretários. 

Vereadores, esses que estão aqui nessa sessão, não obtiveram reajuste aprovado e não têm 

reajuste aprovado desde dois mil e dezessete. Então, tanto essa legislatura quanto a 

legislatura anterior não tiveram qualquer correção de salário ou vencimentos, ok? Para deixar 

claro a todos que estão nos assistindo. 

E como bem colocou o presidente da nossa Câmara, senhores, secretários são pessoas 

técnicas, pessoas estudadas, pessoas capacitadas, ou todo mundo acha que é fácil comandar 

a saúde inteira do município de Indaiatuba? Ou todo mundo acha que é fácil ser o 

representante, o chefe da educação inteira do município de Indaiatuba? As obras, o urbanismo. 

Então, nós precisamos de pessoas capacitadas, pessoas técnicas e pessoas que saibam o que 

estão fazendo. Por isso que eles precisam ter uma boa remuneração, sim. Porque nós estamos 

procurando inclusive os melhores profissionais do Brasil para ocuparem as nossas pastas e 

garantirem que Indaiatuba seja a cidade que é. Então, os agentes políticos são uma coisa, 

agora os secretários são agentes técnicos, agentes profissionais e que precisam, sim, receber 

reajustes inflacionários em suas remunerações. Obrigado, Sr. Presidente. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Olha, eu vou deixar bem claro aqui, que 

não é reajuste, tá? E chegou uma informação para mim agora que no chat tem algumas 

pessoas, às vezes sem maldade, falando que nós votamos agora cinquenta e quatro por cento 

de aumento para prefeito e secretários. Eu quero deixar bem claro que é dez vírgula cinquenta 

e quatro por cento, a mesma porcentagem dos funcionários públicos, dez e cinquenta e quatro 

por cento, e não cinquenta e quatro por cento. Só para deixar claro, está... algum chat, eu 

estou acompanhando, eu estou on-line com vocês, mas surgiu essa informação, tá bom? 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Às vezes picotou o áudio, né? Vai ver. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Oi? 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Não, às vezes deve ter picotado o áudio, por 

causa da internet, aí entendeu errado. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Pode ser. Às vezes, porque foi citado a 

palavra cinquenta e quatro, sim, mas é dez vírgula cinquenta e quatro por cento-- 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: É igual. Desde o mais simples até o prefeito, é 

tudo igual. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Desde o mais simples até o prefeito, e para 

os funcionários da Câmara a mesma coisa, tá bom? Exceto vereador. Porque da última vez 

que nós votamos, alguns oportunistas de plantão começaram a falar que nós aprovamos o 

próprio salário. Então, deixar bem claro que não está salário, o subsídio, na verdade, de 

vereador em votação aqui. 

O projeto foi aprovado por unanimidade (sic). Com a palavra a primeira secretária, vamos para 

a Ordem do Dia. 

ORDEM DO DIA 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Ordem do Dia. Doutor Othniel, "Instituiu o Título 

Honorífico de Mulheres Destaque do Ano e dá outras providências". Votação nominal. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Eu achei que o senhor ia votar contra. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Na verdade-- 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Eu posso falar? 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Pode, à vontade. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Então, eu só queria dizer que esse projeto de lei é porque 

nós temos muitas mulheres que são de grande valia ou de grande interferência na vida do 

nosso cidadão, mas que de forma nenhuma tem nenhum reconhecimento. Então, esse vem 

para mulheres que não têm destaque na imprensa. Gente, é isso. É só para dizer que essas 

mulheres que não aparecem, não têm marketing em cima delas, esse projeto é para que a 

gente reconheça essas mulheres. Obrigado. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vamos para votação do projeto. Pastor 

Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 
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VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Opa, esqueci de abrir o microfone. Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. Vereador 

Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado por unanimidade. 

Com a palavra a primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei nº 16/2022, Décio Rocha, 

"Instituiu a Semana Municipal de Incentivo à Doação de Leite Materno no município de 

Indaiatuba". Votação nominal. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Tem uma emenda, vereadora. Peço que a 

senhora leia a emenda, por favor. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Emenda nº 1, supressiva, Décio Rocha, 

"Suprime o artigo 5º do Projeto de Lei nº 16/2022". 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): A emenda está em discussão. A emenda 

está em votação. Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 
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VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado por unanimidade. 

Com a palavra... A emenda foi aprovada. Vamos para a votação do projeto. O projeto está em 

discussão. Com a palavra o pastor Décio. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Obrigado pela oportunidade da palavra, Sr. 

Presidente. Boa noite aos amigos e às amigas vereadores e às pessoas que nos acompanham 

pela internet. Falando só um pouquinho do projeto, que, na verdade, é um projeto de incentivo 

à vida, né? Já existe o Dia Nacional de Doação do Leite Materno, que é o dia 18 de maio, mas 

o meu projeto fala sobre a questão da semana de incentivo, né? Como a mãe pode doar, onde 

ela pode doar. Já é do conhecimento de muitos que o leite materno é o alimento aí mais rico, 

mais saudável que possa existir, para o bebê, para a criança, mas está aqui também o Doutor 

Othniel, que é nosso querido e excelente pediatra, que pode confirmar que, infelizmente, mais 

a falta do leite materno é uma das principais causas, né, da mortalidade infantil, se não for a 

mais, não é, doutor? Então, acho que é de suma importância essa política de incentivo à 

doação do leite materno, porque muitas mães, muitas vezes por algum problema de saúde ou 

problema hormonal não podem amamentar os seus filhos. Então, esse incentivo, essa semana 

de incentivo, de divulgação com certeza irá salvar muitas vidas, né, de muitas crianças, de 

muitos bebês. Então, eu peço aí a aprovação do projeto, dos nossos nobres vereadores. 

Obrigado, presidente. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto continua em discussão. O projeto 

está em votação. Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Décio Rocha. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): [interrupção no áudio]. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. Vereador 

Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado por unanimidade. 

Com a palavra a primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei nº 18/2022, Arthur Spíndola, 

"Instituiu no calendário do município a festa da padroeira Santa Rita de Cássia". Votação 

nominal. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado por unanimidade. 

Com a palavra a primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei nº 22/2022, Executivo Municipal, 

"Autoriza repasse de recursos financeiros vinculados à Secretaria Municipal de Saúde em favor 

da entidade que especifica e dá outras providências". Votação única nominal. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto foi aprovado por unanimidade. 

Com a palavra a primeira secretária. 
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VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei nº 19/2022, Silene Carvalini, 

"Instituiu no âmbito do município de Indaiatuba o programa Mulher Viva, destinado ao apoio às 

mulheres em situação de violência doméstica e familiar". Segunda votação nominal. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável, presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Alexandre Peres. 

VEREADOR ALEXANDRE CARLOS PERES: Favorável. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O meu voto também é favorável. O projeto 

foi aprovado por unanimidade. Com a palavra a primeira secretária. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Projeto de Lei nº 21/2022, Executivo Municipal, 

"Institui no âmbito do município de Indaiatuba o serviço de acolhimento para crianças e 

adolescentes, denominado Família Acolhedora e dá outras providências". Primeira votação 

nominal. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O projeto está em discussão. O projeto 

está em votação. Vereadora Ana Maria dos Santos. 

VEREADORA ANA MARIA DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Arthur Spíndola. 

VEREADOR ARTHUR MACHADO SPÍNDOLA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador pastor Décio. 

VEREADOR DÉCIO ROCHA DA SILVA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Othniel. 

VEREADOR OTHNIEL HARFUCH: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Professor Sérgio. 

VEREADOR SÉRGIO JOSÉ TEIXEIRA: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Leandro Pinto. 

VEREADOR LEANDRO JOSÉ PINTO: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Wilson, Índio da Doze. 

VEREADOR WILSON JOSÉ DOS SANTOS: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereadora Silene Carvalini. 

VEREADORA SILENE SILVANA CARVALINI: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Doutor Chiaparine. 

VEREADOR LUIZ CARLOS CHIAPARINE: Favorável. 

SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): Vereador Ricardo França. 

VEREADOR RICARDO LONGATTI FRANÇA: Favorável, Sr. Presidente. 
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SENHOR PRESIDENTE (JORGE LUIS LEPINSK): O meu voto também é favorável. O projeto 

foi aprovado por unanimidade. Eu queria agradecer a presença de todos. Não tem ninguém 

inscrito para a palavra livre, mas eu gostaria de falar alguma coisa aqui. Eu estou 

acompanhando aqui no chat. Inclusive, tem algumas pessoas que foram candidatos a 

vereador, não conseguiu êxito, e não está aqui, então aproveita de um momento como esse, 

onde chega um projeto polêmico, quando se fala de votar projeto polêmico, e começa a falar 

mal. Então, os senhores são chamados de safados, chupins, de tudo quanto é nome nas redes 

sociais. 

Deixar claro também, que mais uma vez eu repito, que o vereador, ele está aqui para votar 

contra ou a favor de um projeto como esse, não cabe emenda. Tudo que estava ao alcance 

dos vereadores, eu falo desde a Ana até o Ricardo França, do Alexandre, Arthur, foi falado e 

conversado. Nós, nessa Casa, nunca fomos procurados por sindicato. Se o sindicato estava 

aqui hoje, nessa tarde, foi porque eu chamei. Nunca foi procurado. E é o vereador, tudo sobra 

para o vereador, que é safado, que é sem-vergonha, que vota. Mas difícil é estar aqui no nosso 

lugar. Saibam os senhores que se nós tivéssemos votado contra o projeto, contra os dez 

vírgula cinquenta e três (sic) por cento, estaríamos apanhando também. Porque é difícil 

agradar a todo mundo. É difícil agradar. Se nós tivéssemos votado contra os dez vírgula 

cinquenta e três (sic) por cento, estaríamos apanhando também. E em momento algum nós 

ficamos contra os funcionários públicos. Então, é inadmissível algumas... eu falo de uma 

minoria bem pequena. Porque eu estou frequentando todas as escolas na entrega dos tablets e 

conversando. São estudados, são preparados, mas tem uma minoria que eu não sei como que 

pode ser professor para usar os palavrões que estão usando, independente de quem seja. 

Essa pessoa eu vou citar nome aqui, ó. Ines Corrêa. Quem mais que está falando aqui? Eu 

estou aberto para uma conversa com a senhora amanhã. Vanessa Brito está chamando os 

vereadores de... Wilson Teixeira, Reinaldo Souza, que tentou ser vereador e não conseguiu. É 

muito fácil ser pedra, difícil é ser vidraça. Então, procurem essa Casa e venham conversar 

aqui. Inclusive, eu deixo para o sindicato e para a Apeoesp, que nós nunca deixamos de 

atender, nem eu e nem vereador nenhum. 

Então, é muito fácil se esconder atrás de computador agora e ficar usando de palavras de 

baixo calão. Inclusive, inclusive falaram até que nem tem professor aqui. Deixo também mais 

uma dica: temos professor aqui, sim. Não só um, como dois, porque a Silene também é 

professora, e o Professor Sérgio também é professor. E representam os professores muito 

bem. Agora, chega uns projetos aqui para a gente votar que nós temos [ininteligível] para carpir 



 
 CÂMARA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 

 
P A L Á C I O  V O T U R A 

   
Rua Humaitá, 1167 Centro – PABX: (19) 3885-7700. 

CEP: 13339-140 – Indaiatuba - SP 

 

 

e álcool para roçar. Ou votaríamos contra ou a favor. Se tivéssemos votado contra, estaríamos 

tomando xingo também das pessoas. Eu fui muito cobrado em colocar o projeto para votação, 

das pessoas que querem os dez vírgula cinquenta e quatro por cento. Eu não vou discutir valor 

aqui. O que eu estou discutindo é o palavreado que estão usando na internet contra essa 

Casa. Que não fez o projeto, apenas votamos sim ou não. Não cabe emenda. 

Então, é só um desabafo aqui. E dizer que estamos à disposição do sindicato, mas não 

faltando meia hora ou uma hora, duas horas para a votação, quando a gente chama. Quando 

foi discutir qualquer coisa na prefeitura, como o nosso líder do governo já marcou uma reunião 

com o prefeito, chame os vereadores para acompanhar desde a negociação. Não chamam os 

vereadores. Que aqui é a aprova, nunca sentaram aqui. Todas as vezes que vieram aqui foi 

porque eu chamei, inclusive hoje. Então, é só um desabafo. E deixo aqui, estamos à disposição 

não só do sindicato mas de todos os funcionários públicos. Inclusive, aqueles que o sindicato 

não representa. 

Um grande abraço a todos. Declaro encerrada a 5ª Sessão Ordinária de dois mil e vinte e dois. 

Deus abençoe a vida de cada um, que não é fácil estar nessa função que nós estamos, mas 

sigamos em frente votando com consciência, assim como os senhores fizeram hoje. Grande 

abraço a todos, Deus abençoe. 

 

[Encerra-se a Sessão às 19 horas e 05 minutos] 

 

LEGENDA: 

(F) fonética 

-- interrupção da fala 

(sic) desse modo, assim mesmo  

 


